



Saint-Emilion, le Jeudi 23 mai 2024  
Communiqué de presse

### Conseil des Vins de Saint-Emilion

### Jean-François Galhaud, réélu à l'unanimité pour un 10<sup>ème</sup> mandat !

Après l'Assemblée Générale du 14 mai dernier, le Conseil d'Administration du Conseil des Vins de Saint-Emilion s'est réuni pour procéder à l'élection annuelle de son Président et des Présidents de sections.

Jean-François Galhaud, réélu à l'unanimité pour un 10<sup>ème</sup> mandat a dit toute son émotion et sa gratitude pour la confiance témoignée par l'ensemble des vignerons.

Le Conseil d'Administration a également procédé à l'élection des Présidents de section et a confirmé les mandats de Gérard Opérie pour la section Puisseguin Saint-Emilion, Jean-Pierre Dubreuil pour la section Lussac Saint-Emilion et Karl Todeschini pour la section Saint-Emilion et Saint-Emilion Grand Cru.

Jean-François Galhaud entend inscrire ce mandat dans la continuité des actions importantes menées en termes de communication et d'un vignoble 100% engagé pour l'environnement et la biodiversité.

Si la récente mise en place d'un groupe de pilotage économique doit permettre de répondre à de nombreuses préoccupations des vignerons sur les cours des vins, les stratégies marché ou encore les achats groupés de matières sèches, Jean-François Galhaud souhaite également ancrer un nouveau projet majeur pour les appellations Saint-Emilion, Saint-Emilion Grand Cru, Lussac Saint-Emilion et Puisseguin Saint-Emilion et les 900 vignerons qui composent ce territoire d'exception.

Le projet d'observatoire du territoire en cours de construction a pour ambition d'agréger l'ensemble des données disponibles, qu'il s'agisse des sols, de l'encépagement, de la topographie, des données météorologiques ou satellitaires. L'objectif est d'être en mesure de mobiliser ces informations afin de travailler sur des outils concrets qui seront mis à disposition des vignerons pour les accompagner dans la définition de leurs stratégies de lutte contre les effets du changement climatique.

Après avoir porté un dispositif unique de lutte contre la grêle à l'échelle des 7500 hectares des appellations du Conseil des Vins, les administrateurs entendent aujourd'hui travailler sur la modélisation des effets liés au changement climatique sur la ressource en eau, le gel ou encore les fortes chaleurs et voir de quelle manière continuer à utiliser la nature comme une solution via l'implantation d'infrastructures agroécologiques, et notamment les haies.

En parallèle, les équipes du Conseil des Vins sont mobilisées sur les 35 événements qui jalonnent cette année, du passage de la flamme olympique aux célébrations du 25<sup>ème</sup> anniversaire de l'inscription de la Juridiction de Saint-Emilion au Patrimoine de l'Humanité au titre de ses paysages culturels qui auront lieu les 21 et 22 septembre 2024.